

# L'extrême droite est un danger mortel pour la démocratie et nos libertés publiques

Dans le cadre des Estivales du Rassemblement National qui auront lieu à Beaucaire les 16 et 17 septembre, les député-e-s et cadres du RN se réunissent vendredi 15 septembre pour un séminaire au Grand Hôtel à Avignon.

Le Rassemblement National (ex FN) est un parti fondé par plusieurs collaborateurs et nostalgiques du Maréchal Pétain. Il est et restera un parti raciste, ennemi des travailleurs.es, dangereux pour nos libertés et nos conquies sociaux.

La violence est l'ADN de l'extrême droite en général et du RN en particulier. Nous avons tous en mémoire le meurtre d'Ibrahim Ali par des colleurs d'affiches du FN, celui de Clément Méric par des nationalistes ou celui de Martin Arramburu par des militants du GUD.

Malgré leurs tentatives de dédramatisation, les député-e-s RN expriment régulièrement leur pensée aux relents racistes :

- Le 3 novembre dernier, le député RN Grégoire de Fournas aboyait à l'assemblée nationale « qu'il retourne en Afrique » à l'adresse du député LFI-NUPES Carlos Martens Bilongo
- en Juin dernier le député RN José Gonzalez qui présidait la première séance de la Législature minimisait les crimes de l'OAS en Algérie.

Ces derniers dérapages s'ajoutent à la longue liste des déclarations racistes, antisémites et xénophobes du parti depuis sa création en 1972.

Alors que le RN tente de conquérir l'électorat populaire, les député-e-s RN ont voté toute une série de lois antisociales, avec les député-e-s macronistes et les député-e-s LR. Ils et elles ont notamment voté contre l'augmentation du SMIC et contre le rétablissement de l'ISF.

Plusieurs député-e-s du RN, dont la députée du Vaucluse Bénédicte Auzanot, ont fondé une association « anti woke » qui fait la promotion d'idées réactionnaires et de lutte contre les droits des minorités et des personnes discriminées.

Dans ce contexte, nous dénonçons le jeu dangereux du président et du gouvernement qui consiste à reprendre les thématiques de l'extrême droite en stigmatisant les musulmans.es. Nous dénonçons les propos du président de la république qui fait l'amalgame entre le port de l'abaya et le terrorisme.

Parce que nous sommes pour une justice sociale pour toutes et tous, pour une société humaniste, préoccupée par l'écologie et les conséquences du dérèglement climatique, nous dénonçons l'idéologie nauséabonde de l'extrême droite véhiculée par le RN et des médias complaisants.

Nos organisations progressistes appellent à participer massivement au rassemblement le 15 septembre à 18 h devant le Grand Hôtel, 34 bd Saint Roch à Avignon pour dire non aux idées d'extrême droite et à la banalisation du RN.

